
RN/138

19.08

Abgeordneter Mag. Gernot Darmann (FPÖ): Danke schön, Frau Präsident, die Bestimmungen kenne ich. – Der werte und geschätzte Kollege Weber hat eben in seinem Redebeitrag auf meine Person bezogen behauptet, ich hätte wortwörtlich gesagt, dass die Freiheitlichen den Bundeskanzler niemals angestrebt hätten.

Diese Aussage ist insofern falsch und sinnwidrig wiedergegeben, als er den zweiten Satz dazu nicht zitiert hat, in dem es geheißen hat: Weil wir einen Volkskanzler für Österreich angestrebt haben (*Rufe bei der ÖVP: Ah! – Ruf bei der FPÖ: Das ist ein Unterschied!* – *Zwischenruf der Abg. Gewessler [Grüne]*), der die Interessen der Österreicher vertritt und nicht jene der ganzen Welt. – Danke schön. (*Beifall bei der FPÖ. – Abg. Strasser [ÖVP]: Das ist aber eine sinngemäße Bestätigung!* – *Weitere Zwischenrufe bei der ÖVP.*)

19.09

Präsidentin Doris Bures: Diese Funktion gibt es in der Bundesverfassung nur nicht. Aber sei es, wie es sei. (*Beifall bei ÖVP, SPÖ, NEOS und Grünen.*)

Es liegt mir zu den Tagesordnungspunkten 4 und 5 nun keine Wortmeldung mehr vor, daher schließe ich diese Debatte.

Ist seitens der Berichterstattung ein Schlusswort gewünscht? – Das ist nicht der Fall.